

Du bist nicht mehr da, wo Du warst,
aber Du bist überall, wo wir sind.

Oberwinterthur,
im September 2024

HERZLICHEN DANK

Anna-Marie Hess-Schneider

für die zahlreichen Briefe, persönlichen Worte und innigen Umarmungen, die uns Trost gesendet haben, die wunderschönen Blumen, prachtvollen Kränze und Spenden für späteren Grabschmuck. Es ist schön zu spüren, dass Anna-Marie von vielen Menschen geliebt wurde und diese grosse Anteilnahme trägt uns in dieser schweren Zeit.



Wir möchten allen lieben Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die sie in ihrem Leben begleitet haben, unser Dankeschön aussprechen.

Dem Pfarrer Herrn Felix Gietenbruch gebührt ein herzlicher Dank für seine einfühlsamen und berührenden Worte bei der Trauerfeier.

Sie wird uns allen sehr fehlen, doch wird sie in unseren und bestimmt auch in euren Herzen weiterleben.

Herzlichen Dank an alle, die Anna-Marie auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien